

De l'âge d'or au déclin de la bonneterie

par Jorge D'Hulst

La crise de l'industrie, dont les effets se font sentir en bonneterie dès le début des années 1960, puis dans la première moitié des années 1970, frappe durement les entreprises troyennes et auboises. Elle provoque de nombreuses fermetures d'usines, des licenciements et du chômage et une hémorragie sans précédent de la filière maille locale.

« Vous n'allez pas critiquer Lebocey ! »

Nous sommes fin 1971 et avec 1 200 salariés, dont 800 à Troyes, Lebocey représente le fleuron de l'industrie auboise. Ses métiers pour la bonneterie constituent la fierté de la ville. Cette entreprise bénéficie d'un prestige tel que toute remarque à son égard passe aussitôt pour une critique.

Salariés de Devanlay manifestant à Paris.
Le groupe troyen a connu 26 plans sociaux.
Malgré tout, le fabricant de Lacoste demeure le plus grand groupe de textile-habillement en France.

(Cliché de l'auteur)

